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 Edital apoia iniciativas que tenham foco na educação integral de 

crianças e adolescentes  

 Avanços na educação infantil serão debatidos nesta quarta em 

comissão 

 CNJ Serviço: Fique por dentro dos direitos dos estagiários 

 Família faz campanha para arrecadar R$ 100 mil para cirurgia de 

menino 

 Criança morre após ser picada por escorpião na área rural de MG 

 Bebê encontrado dentro de bolsa continua internado em maternidade 

 Centro da ONU e Prefeitura de SP assinam acordo de troca de 

informações sobre alimentação escolar 

 Alto comissário da ONU para refugiados visita Equador, Colômbia e 

Costa Rica 

 Após ser arrombada, creche precisa de doações para voltar a atender 

 Câncer infantojuvenil: NACC participa do McDia Feliz. Mobilização 

já começou em PE 

 Campanha de combate ao cárcere de animais silvestres recolhe 

brinquedos 

 Projeto prevê mudança em depoimentos de crianças e adolescentes 

 Estudar de manhã ainda opõe a rotina dos filhos e dos pais, diz estudo 

 Oitavo lugar Estudantes do Recife entre os melhores do mundo no 

campeonato de robótica 

 Garanhuns: MPPE recomenda medidas voltadas para educação 

 Governo do Estado lança Campanha para sensibilizar sociedade sobre 

a microcefalia 

 Cartilha da Justiça será lançada para alunos de escola pública de 

Manaus 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Assunto: Edital apoia iniciativas que tenham foco na educação integral 
de crianças e adolescentes 

Fonte: Promenino Fundação Telefônica 

Data: 04/07/2016 
 

 

 

 
Crédito: EBC 

Do Centro de Referências em Educação Integral,com Cidade Escola Aprendiz 

A Fundação Itaú Social disponibiliza o Edital para a Destinação de Recursos aos Fundos da 

Infância e Adolescência (FIA). Até o dia 5 de agosto, os Conselhos Municipais dos Direitos 

da Criança e do Adolescente podem inscrever propostas focadas em educação integral e 

requerer apoio do fundo. 

A ideia é que os recursos possam apoiar ações, serviços, programas ou projetos educacionais 

voltados ao acesso à cultura, à arte, à ciência, à tecnologia, ao lazer e ao esporte. Os valores 

são provenientes da destinação de 1% do imposto de renda devido das empresas do 

Conglomerado Itaú Unibanco Holding S.A. 

Para efetuar a inscrição das propostas, os Conselhos devem enviar a Carta de 

Encaminhamento, o Formulário de Inscrição de Proposta e a planilha de Orçamento da 

Proposta. As inscrições recebidas serão analisadas durante os meses de agosto a outubro e o 

resultado final tem previsão de divulgação para 30 de novembro. A íntegra do edital e a 

relação de documentação necessária estão disponíveis no site da Fundação Itaú Social. 

 O quê: Edital para a Destinação de Recursos aos Fundos da Infância e Adolescência (FIA) 

Quando: Inscrições até 05 de agosto 

Mais informações: no site da Fundação Itaú Social 

  



 

 

Assunto: Avanços na educação infantil serão debatidos nesta quarta 
em comissão 

Fonte: Agência Câmara Notícias 

Data: 04/07/2016 
 

 
 

A Comissão de Educação promove audiência pública nesta quarta-feira (6) para avaliar os 

avanços no direito à educação infantil de qualidade. O evento, que faz parte do 4º Seminário 

Internacional sobre o Marco Legal da Primeira Infância, será coordenado pelo deputado 

Odorico Monteiro (Pros-CE). 

Divulgação 

 

De acordo com o Plano Nacional de Educação (PNE), instituído pela Lei 13.005/14, a 

educação infantil é uma das prioridades na ampliação de vagas em toda a educação brasileira. 

 

O PNE, que completou dois anos no mês passado, traz 20 metas de melhorias para todas as 

etapas da educação - da creche à pós-graduação (veja infográfico abaixo). Elas devem ser 

cumpridas até 2024, mas existem diversos objetivos intermediários. 

Uma delas é a meta que prevê a universalização, até 2016, da educação infantil na pré-escola 

para as crianças de 4 a 5 anos e a ampliação da oferta de educação infantil em creches de 

forma a atender, no mínimo, 50% das crianças de até 3 anos até 2024. “De acordo com dados 

de 2014, as médias de atendimento nessas duas etapas eram, respectivamente, de 89% e 29%, 

demonstrando que o caminho a ser percorrido é longo”, afirma o deputado Odorico Monteiro. 

 



 

 

Palestras 
Confira os assuntos que serão discutidos na audiência: 

 O representante do Ministério do Planejamento Jorge Abrahão de Castro vai falar 

sobre os orçamentos destinados à primeira infância pela União, pelos estados, pelo 

Distrito Federal e pelos municípios. 

 "O desafio que a meta do PNE para a Educação Infantil apresenta para os Municípios" 

é o tema da palestra da representante da Confederação Nacional de Municípios Mariza 

Abreu. 

 O representante do Tribunal de Contas do Rio Grande do Sul Leo Arno Richter vai 

abordar o tema: auditoria continuada em educação infantil. 

 A secretária municipal de Educação de Salvador, Joelice Braga, falará sobre o 

Programa Nossa Rede de construção de metodologias regionalizadas para as novas 

turmas da educação infantil. 

 A representante da Universidade Federal do Mato Grosso do Sul Ordália Almeida vai 

analisar a formação e valorização dos professores da educação infantil. 

 A representante da Universidade Federal do Rio Grande do Sul Maria Carmem 

Barbosa vai falar sobre a base nacional comum da educação infantil. 

O evento será realizado a partir das 14 horas, no plenário 2. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Assunto: CNJ Serviço: Fique por dentro dos direitos dos estagiários 

Fonte: Agência CNJ de Notícias 

Data: 04/07/2016 
 

 
 

O estágio não cria vínculo empregatício de qualquer natureza e é considerado por lei como 

um ato educativo escolar supervisionado, desenvolvido no ambiente de trabalho, que visa à 

preparação para o trabalho. O estágio é regulado pela Lei 11.788, de 2008, que alterou 

dispositivos da Consolidação das Leis do Trabalho (CLT). Neste CNJ Serviço, procuramos 

esclarecer os principais direitos dos estagiários, assim como as obrigações das empresas e 

instituições contratantes. 

O estágio faz parte do projeto pedagógico do curso, podendo ou não ser obrigatório, conforme 

a área de ensino. Nos casos em que é obrigatório, é pré-requisito para obtenção do diploma. O 

termo de compromisso de estágio é celebrado com as instituições de ensino, que têm o dever 

de avaliar a adequação do contrato à formação cultural e profissional do estudante que, por 

sua vez, deve apresentar periodicamente um relatório de atividades. Para estudantes do Ensino 

Superior, não há limitação em relação ao número de estagiários contratados. 

Novos talentos - Além de garantir uma oportunidade para captar novos talentos e a formação 

de um futuro quadro de trabalhadores, a empresa não arca com encargos trabalhistas com os 

estagiários, como INSS, aviso prévio, multa rescisória, 13º salário e FGTS. As empresas que 

oferecem o estágio têm a obrigação de oferecer um ambiente de estágio com condições de 

proporcionar ao educando atividades de aprendizagem social, profissional e cultural. A 

empresa deve indicar um funcionário de seu quadro com formação ou experiência profissional 

na área de conhecimento desenvolvida no curso do estagiário, para orientar e supervisionar 

até 10 estagiários simultaneamente. 

Remuneração - O estagiário tem direito à contraprestação ao estágio, conhecida como bolsa-

estágio, além do vale-transporte e seguro contra acidentes pessoais exceto em casos de estágio 

obrigatório. No entanto, a eventual concessão de benefícios relacionados a transporte, 

alimentação e saúde, dentre outros, não caracteriza vínculo empregatício. Caso o prazo para 

pagamento da bolsa não esteja previsto no contrato de estágio, devem ser adotados os prazos 

definidos pela CLT, isto é, até o quinto dia útil do mês. Aplica-se ao estagiário a legislação 

relacionada à saúde e à segurança no trabalho, sendo sua implementação de responsabilidade 

da empresa concedente do estágio. 

Rotina de trabalho - O estágio tem duração máxima de dois anos, exceto quando se tratar de 

pessoas com deficiência, sendo que o estagiário poderá ser efetivado na empresa antes do 

término de seu contrato. As atividades desenvolvidas devem ser compatíveis com aquelas 

previstas no termo de compromisso e a jornada de trabalho máxima é de 30 horas semanais. O 

recesso do estágio é de 30 dias após um ano de estágio, ou proporcional, e deve ser concedido 

preferencialmente durante as férias escolares do estudante e dentro da vigência do termo de 



 

 

compromisso, sem prejuízo em sua bolsa-estágio. A instituição de ensino do estagiário tem a 

obrigação de avisar, no início do período letivo, as datas de realização das provas e, nesse 

período, a carga horária do estágio deverá ser reduzida pelo menos à metade. Caso não exista 

um cronograma prévio definido, o estagiário e a empresa deverão entrar em acordo. 

Extensão de benefícios - O contrato de estágio, por não ter vínculo empregatício, pode ser 

rescindido a qualquer momento por qualquer das partes sem ônus, multas ou sanções. Não há 

previsão legal para estabilidade do estágio e auxílio-maternidade nos casos de gravidez. No 

entanto, fica a critério da empresa estender o benefício dado a colaboradoras que já têm filhos 

ou a gestantes. 

Agência CNJ de Notícias 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Assunto: Família faz campanha para arrecadar R$ 100 mil para cirurgia 

de menino  

Fonte: G1 

Data: 04/07/2016 
 

 
 

Luiz Redressa de Aguiar de 3 anos tem uma má formação no crânio.  
Instituto especializado na síndrome Arnold-Chiari fica em Barcelona.  
 

Uma família de Bauru (SP) está fazendo uma campanha nas redes sociais para ajudar no 

tratamento de um menino de 3 anos que sofre de um síndrome rara. Luiz Redressa de Aguiar, 

chamado de Luizinho, tem uma malformação no crânio e uma cirurgia, que realizada em 

Barcelona, da Espanha, é a esperança de 

cura. 

 A mãe de Luizinho conta que o desde o 

primeiro ano de vida ele reclama de dores na 

cabeça, mas foi no final do ano passado que a 

família recebeu o diagnóstico da síndrome de 

Arnold Chiari, depois que o menino caiu e 

machucou o rosto durante uma viagem a São 

Paulo. “Constatou a Arnold Chiari e me 

explicaram melhor o que era, mas na hora 

comecei a chorar e fiquei desesperada”, 

afirma Karina Redressa de Aguiar. 

A síndrome se caracteriza por uma 

malformação do crânio na altura da junção do pescoço com a cabeça. Nesses casos, uma parte 

do encéfalo, chamado cerebelo, entra no canal da coluna e a compressão dentro do crânio 

causa muito incômodo e dor ao paciente. Karina explica que a solução é a cirurgia, mas no 

Brasil a técnica empregada pode deixar sequelas. “Aqui no Brasil tem a cranectomia, eles 

abrem a cabeça e retiraram um pedaço do cérebro, mas deixa várias sequelas e perigoso para 

ele, e não livra do risco de morte súbita.” 

Em Barcelona, existe um instituto especializado na síndrome. A mãe de Luizinho encaminhou 

todos os exames, e recebeu como reposta que a cirurgia na cidade espanhola pode resolver o 

problema. Mas , o hospital é particular, por isso, a família precisam arrecadar cerca de R$ 100 

mil para viajar e fazer o procedimento fora do Brasil. “É uma chance de cura, 99% porque ele 

ainda é criança, então é muito difícil. Todos os dias eu tenho medo de perdê-lo”, explica.  

Ajuda na escola  

O Luizinho frequentava uma creche no bairro Nova Esperança, mas ele deixou de ir às aulas 

nas últimas semanas porque deve evitar se machucar e cair. Isso poderia comprometer ainda 

Menino de 3 anos sofre de uma síndrome 

rara (Foto: Reprodução / TV TEM) 

 



 

 

mais o quadro clínico. O caso do Luizinho sensibilizou professoras e funcionárias que estão 

ajudando a arrecadar recursos financeiros para a viagem e o tratamento. “A comunidade está 

ajudando, nós estamos oferecendo rifas, os pais dos alunos da creche também estão 

empenhados, todos querendo ajudar o Luizinho”, afirma a diretora da creche Michele 

Oliveira. 

 
Cirurgia na Espanha é a esperança da família de cura (Foto: Reprodução / TV TEM) 

Voluntários também resolveram embarcar na campanha "Todos pelo Luiz". Tania Simonetti é 

uma das participantes. Ela conta que o grupo está pedindo ajuda de empresários e da 

comunidade para que o Luizinho possa fazer a cirurgia na Espanha. “Bauru tem 400 mil 

pessoas, se 10 mil colaborarem com R$ 10 já está resolvido o problema dele.” 

 
Laís passou pelo procedimento e se recupera na 

Espanha (Foto: Reprodução / TV TEM) 

A síndrome de Arnold-Chiari ficou conhecida em Bauru, por causa de outra paciente da 

cidade que também fez uma campanha para arrecadar fundos com o objetivo de fazer a 

cirurgia na Espanha. Depois e pedir ajuda, Laís de Oliveira Vaz, conseguir seguir para 

Barcelona, onde no mês passado fez a cirurgia. 



 

 

Ela se recupera bem, e deve voltar ao Brasil nas próximas semanas, mas mandou de lá uma 

mensagem para incentivar todo mundo que a ajudou a também participar da campanha pelo 

Luizinho. "Eu peço que vocês ajudem mais um brasileiro a chegar aqui, mais um baurense 

como eu. Ajudem o Luizinho, de apenas 3 aninhos", pede a jovem.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Assunto: Criança morre após ser picada por escorpião na área rural de 

MG 

Fonte: G1 

Data: 04/07/2016 
 

 

Família mora em Santana do Deserto, na Zona da Mata. 
Menino não resistiu; veja orientações para prevenir acidentes. 

Do G1 Zona da Mata 

 
Menino foi socorrido após picada de escorpião, 

mas não resistiu (Foto: Reprodução/TV Integração) 

Um menino de um ano e três meses morreu na última sexta-feira (1º) após ser picado por um 

escorpião em casa, em uma localidade na zona rural de Santana do Deserto, na Zona da Mata. 

A criança foi encaminhada para hospitais de Juiz de Fora, onde foi medicada, mas não 

resistiu. Veja as orientações para prevenir acidentes. 

De acordo com a assessoria da Secretaria de Saúde de Juiz de Fora, o menino deu entrada no 

Hospital de Pronto Socorro (HPS) na tarde de sexta-feira. 

A assessoria confirmou que ele recebeu soro antiescorpiônico e ficou internado na sala de 

urgência. No entanto, mesmo após ser medicado, o menino estava com falta de ar. Por isso foi 

solicitada a transferência para uma Unidade de Terapia Intensiva (UTI). 

O menino foi levado para a UTI do Hospital e Maternidade Therezinha de Jesus. A assessoria 

confirmou a internação e disse que ele morreu no mesmo dia. Por conta do sigilo de 

informações médicas, o hospital não pode divulgar detalhes sobre o quadro e a causa da morte 

do paciente. 

O corpo foi sepultado no sábado (2) em Santana do Deserto. A Secretaria de Saúde da cidade 

informou que uma equipe irá à casa da família nesta segunda-feira para prestar assistência e 

orientações. O caso será notificado à Gerência Regional de Saúde. 



 

 

Prevenção 

 

De acordo com o médico veterinário do Setor de Zoonoses de Juiz de Fora, José Geraldo de 

Castro Júnior, o HPS é a referência na cidade e região para o atendimento de acidentes com 

animais peçonhentos. 

"Não existe este atendimento em hospitais particulares. O paciente deve ser levado o mais 

rápido possível para o HPS, onde a equipe irá avaliar e realizar as providências cabíveis, além 

da aplicação do soro", destacou. 

 
HPS é referência para acidentes com animais 

peçonhentos (Foto: Reprodução/TV Integração) 

Quanto à aplicação de veneno contra escorpiões, o médico veterinário explicou que é uma 

medida usada de forma planejada. 

"O veneno só faz efeito se tiver contato direto com o escorpião. Na zona urbana, eles 

costumam ser mais encontrados em frestas, restos de madeira e em bueiros. Por isso, quando é 

necessário, optamos por fazer barreiras químicas para que ele não saia dos esconderijos e vá 

para as ruas e casas", destacou. 

Fechar ralos, vedar portas e janelas impedem a entrada do animal em casa. Além disso, o 

manejo ambiental, segundo José Geraldo de Castro Júnior, é a principal forma de combate. 

"Os escorpiões se alimentam de baratas, por isso, as pessoas devem fazer o acondicionamento 

e a destinação correta do lixo. Não jogar entulhos em lotes vagos e terrenos baldios. É 

importante colocar o lixo para coleta na hora certa e não deixar restos de materiais de 

construção perto de paredes. Ao deixar tudo limpo, os animais peçonhentos não encontram 

abrigo e alimento e diminuem a chance de algum acidente", explicou. 

 

 

 

 



 

 

Assunto: Bebê encontrado dentro de bolsa continua internado em 

maternidade 

Fonte: G1  

Data: 04/07/2016 
 

 

Segundo a polícia, nenhum familiar foi encontrado. 
Criança deve seguir para lar temporário. 
 

O bebê que foi encontrado dentro de uma bolsa na última quarta-feira (29), no Conjunto João 

Alves em Nossa Senhora do Socorro segue internado. A criança está internada na 

Maternidade Santa Isabel e está sob custodia do Conselho Tutelar. 

De acordo com a Conselheira Paula Borges, uma equipe vai à maternidade verificar como está 

o estado de saúde da criança. 

Ainda segundo ela, assim que tiver alta, o bebê será encaminhado para um lar temporário em 

Nossa Senhora do Socorro. 

O caso está sendo investigado pelo Departamento de Atendimento a Grupos Vulneráveis 

(Dagv). Até agora nenhum familiar foi encontrado. 
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Assunto:  Centro da ONU e Prefeitura de SP assinam acordo de troca de 

informações sobre alimentação escolar 

Fonte: ONUBR 

Data: 01/07/2016 
 

 
 

A Prefeitura de São Paulo e o Centro de Excelência contra a Fome, parceria do governo 

federal com o Programa Mundial de Alimentos (PMA) das Nações Unidas, assinaram na 

quinta-feira (30) um protocolo de intenções para fortalecer atividades conjuntas de 

compartilhamento das experiências de segurança alimentar e desenvolvimento social. 

 

Acordo entre Prefeitura de São Paulo e Centro de Excelência contra a Fome prevê trocar 

experiências sobre alimentação escolar. Foto: EBC 

A Prefeitura de São Paulo e o Centro de Excelência contra a Fome, parceria do governo 

federal com o Programa Mundial de Alimentos (PMA) das Nações Unidas, assinaram na 

quinta-feira (30) um protocolo de intenções para fortalecer atividades conjuntas de 

compartilhamento das experiências de segurança alimentar e desenvolvimento social. 

O acordo estabelece que a administração municipal e o centro troquem informações sobre 

alimentação escolar e agricultura familiar e urbana. Também prevê a realização de eventos e 



 

 

seminários, recepção de delegações internacionais e desenvolvimento de pesquisas sobre o 

assunto. 

O programa de alimentação escolar no município de São Paulo oferece diariamente 2 milhões 

de refeições e compra 30% dos alimentos de agricultores familiares. 

“O Brasil é tido como um dos países que mais rapidamente combateu a desnutrição e a 

pobreza”, disse Daniel Balaban, diretor do Centro de Excelência contra a Fome. “A 

alimentação escolar brasileira é considerada a melhor e maior do mundo. Isso está em todos 

os indicadores das Nações Unidas. É um exemplo a ser seguido pelos países em 

desenvolvimento”. 

As declarações foram feitas durante seminário “Grandes Cidades, Políticas Intersetoriais e a 

Primeira Infância”, promovido na quinta-feira pela Prefeitura de São Paulo e que reuniu 

secretários municipais e especialistas para debater políticas públicas voltadas ao 

desenvolvimento integral das crianças. 

Além de apresentações sobre a conjuntura do planejamento urbano relacionado ao tema da 

infância, houve apresentação de ações concretas e intervenções de representantes da 

academia, da sociedade civil e do poder público. 

A programação foi aberta pelo prefeito Fernando Haddad, que falou sobre o que grandes 

cidades e políticas intersetoriais podem fazer pela primeira infância. 

Em sua fala, o prefeito destacou a importância da articulação entre os diversos setores do 

governo para a criação e implementação de políticas públicas capazes de atender às 

necessidades de crianças nos grandes centros urbanos. 

O painel sobre saúde e educação foi moderado por Nádia Campeão, vice-prefeita e secretária 

de Educação de São Paulo, com apresentação do diretor do Centro de Excelência contra a 

Fome. 

Balaban contou como o processo de renovação do Programa Nacional de Alimentação 

Escolar aumentou o foco em nutrição e aprimorou sua abordagem intersetorial, além de ter o 

programa para incluir as pré-escolas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Assunto: Alto comissário da ONU para refugiados visita Equador, 

Colômbia e Costa Rica 

Fonte: ONUBR 

Data: 01/07/2016 
 

 

O alto comissário das Nações Unidas para refugiados, Filippo Grandi, chegou nesta semana 

(29) a Bogotá (Colômbia) para iniciar sua primeira visita de campo à América Latina. 

 

Crianças colombianas internamente deslocadas. Na Venezuela, jovens somam cerca de 2,8 

mil entre os quase 7 mil refugiados da Colômbia que o país abriga. Foto: ACNUR / S.Rich 

O alto comissário das Nações Unidas para refugiados, Filippo Grandi, chegou nesta semana 

(29) a Bogotá (Colômbia) para iniciar sua primeira visita de campo à América Latina. 

Na Colômbia, ele se encontrará com comunidades de deslocados internos (em Bogotá e 

Soacha) e viajará para Cúcuta, na fronteira com a Venezuela, onde visitará programas de 

proteção e assistência a deslocados internos e famílias que abrigam estas populações. 

Em seguida, Grandi viajará ao Equador, onde encontrará refugiados originários da Colômbia 

e também famílias deslocadas pelo terremoto que atingiu aquele país em abril de 2016. 

O chefe da Agência da ONU para Refugiados (ACNUR) terminará sua primeira missão à 

América Latina em San José (Costa Rica), onde irá inaugurar uma mesa redonda de alto nível 

sobre refugiados e deslocados vítimas da violência no Triângulo Norte da América Central 

(El Salvador, Guatemala e Honduras), buscando encontrar soluções para a necessidade 

crescente de proteção na região. 

 



 

 

Assunto: Após ser arrombada, creche precisa de doações para 
voltar a atender 

Fonte: Jornal do Commercio online 

Data: 04/07/2016 
 

 
 

 

Bandidos levaram até as câmeras de segurança. Creche 

espírita Missionários da Luz fica no bairro do Pina  

 

Rádio Jornal 
Postado por Luiza Falcão  

 

Foto: Rafael Carneiro/Rádio Jornal 

Mães e crianças acolhidas pela creche Missionários da Luz, que fica no bairro do Pina, Zona 

Sul do Recife, vão ficar pelo menos oito dias sem atendimento. A creche foi arrombada na 

madrugada do domingo (3) e está sem condições de funcionamento. 

De acordo com a coordenadora da creche, Gorete Ferreira, essa é a quarta vez que o espaço é 

assaltado. Desta vez, foram levados equipamentos de som, botijões de gás, eletrodomésticos e 

até as câmeras de segurança. O prejuízo estimado é de R$ 10 mil. 



 

 

A creche está dependendo da doação de equipamentos ou ajuda em dinheiro para voltar a 

funcionar. Quem puder ajudar, pode entrar em contato com a instituição pelos telefones 

3466-4025 ou 9.8648-2146. 

O espaço Missionários da Luz atende crianças carentes dos bairros próximos ao Pina há 40 

anos. A instituição sem fins lucrativos sobrevive exclusivamente de doações. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Assunto: Câncer infantojuvenil: NACC participa do McDia Feliz. 

Mobilização já começou em PE  

Fonte: Jornal do Commercio online 

Data: 03/07/2016 
 

 
 

3 de julho de 2016 | postado por Cinthya Leite  

 

O McDia Feliz desperta sentimento de solidariedade entre a população (Foto: Free Images) 

Há 28 anos, o último sábado do mês de agosto é marcado pela campanha McDia Feliz, que 

anualmente beneficia projetos pela cura do câncer infantojuvenil. Neste ano, a mobilização 

será no dia 27 de agosto, e o Núcleo de Apoio à Criança com Câncer (Nacc) participa da 

ação, coordenada nacionalmente pelo Instituto Ronald McDonald. 

Em 2016, serão contemplados 79 projetos de 57 instituições. O apoio vem do valor 

arrecadado com a campanha em todo o território nacional. O Nacc será beneficiado com a 

venda de tíquetes antecipados, produtos promocionais com a marca McDia Feliz e sanduíches 

Big Mac nos restaurantes do Recife, Petrolina e Caruaru no dia 27 de agosto. 

Os projetos beneficiados com a arrecadação serão a manutenção da casa de apoio e a 

aquisição de veículo para transporte de usuários e acompanhantes as clínicas e hospitais. 

“Mesmo com um cenário econômico não muito favorável este ano, novamente esperamos que 

a comunidade se sensibilize com nossa causa e nos surpreenda como nos últimos anos. Os 

projetos inscritos são de extrema importância para o dia a dia dos nossos usuários e seus 

acompanhantes, pois garantirão o transporte diário e a alimentação básica de todos eles. 

Acreditamos no poder que a campanha terá para que o resultado seja refletido em vários 

http://blogs.ne10.uol.com.br/casasaudavel/2016/07/03/cancer-infantojuvenil-nacc-participa-do-mcdia-feliz-mobilizacao-ja-comecou-em-pe/
http://blogs.ne10.uol.com.br/casasaudavel/2016/07/03/cancer-infantojuvenil-nacc-participa-do-mcdia-feliz-mobilizacao-ja-comecou-em-pe/


 

 

sorrisos, garantindo assim uma melhor qualidade de vida para nossas crianças e 

adolescentes”, afirma a diretora-presidente do Nacc, Arli Pedrosa. 

Como adquirir os tíquetes antecipados 

O Nacc já está com os tíquetes antecipados disponíveis para a venda. Vendidos ao preço de 

R$15,50 (cada), poderá ser trocado pelo sanduíche Big Mac na data do McDia Feliz, sábado, 

dia 27 de agosto. 

Os moradores do Recife, de Caruaru e de Petrolina interessados na compra de tíquetes 

antecipados podem entrar em contato direto com o Nacc pelo telefone 81 3267-9200 ou ir até 

o Nacc, que fica na Rua do Futuro, 855, no bairro das Graças, Zona Norte do Recife. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Assunto: Campanha de combate ao cárcere de animais silvestres recolhe 

brinquedos 

Fonte: Diario de Pernambuco 

Data: 04/07/2016 
 

 
 

Animais servem como "brinquedos" para crianças de áreas sem espaços de lazer e serão 

trocados no momento da apreensão do animal  

 

 

 

Só em 2015, sete mil animais silvestres foram recolhidos de cativeiros ilegais. Foto: CPRH/ 

Divulgação  

A Agência Estadual de Meio Ambiente de Pernambuco (CPRH) lança nesta terça-feira uma 

campanha de combate ao cárcere de animal silvestre. Com o tema "Animal não é brinquedo", 

a iniciativa vai recolher brinquedos que serão utilizados em projetos de educação ambiental. 

 

Quem quiser participar, basta doar um brinquedo novo ou usado em bom estado numa das 

"gaiolas" da CPRH que serão instaladas, nesse primeiro momento, nas agências do Detran nos 

shoppings Plaza, Recife, Guararapes e Tacaruna. A campanha "Animal não é Brinquedo" 

segue até 12 de outubro, para que o Dia da Criança também seja celebrado como uma data de 

alegria para o meio ambiente. 
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Só em 2015, sete mil animais silvestres foram recolhidos de cativeiros ilegais. Em várias 

ocasiões, os fiscais da CPRH perceberam que os animais serviam como "brinquedos" para 

crianças, muitas delas residentes em regiões sem áreas de lazer e desprovidas de  energia 

elétrica, o que limita as opções de entretenimento. A ideia é doar um brinquedo no momento 

da apreensão do animal. 

Os brinquedos também serão utilizados em outras ações de educação ambiental do órgão, 

como atividades de contação de histórias, caminhadas ecológicas, e palestras em escolas com 

temas que desestimulem a cultura de se manter um animal silvestre em cativeiro. A campanha 

também serve como alerta para a população sobre o crime de manter animais silvestres em 

cativeiro, especialmente pássaros, muitos deles em risco de extinção. 

O lançamento está marcado para a manhã desta terça-feira na quadra da comunidade de Vila 

Vintém, no bairro de Casa Forte, Zona Norte do Recife, onde serão realizadas atividades com 

crianças da comunidade da Vila Vintém e alunos da Escola estadual Padre Donino. 

Participarão da solenidade representantes da CPRH, do Detran e da Secretaria de Meio 

Ambiente e Sustentabilidade de Pernambuco. O evento também marca a primeira "missão" 

dos Defensores do Meio Ambiente, a primeira liga de "heróis" criada pela Agência como 

forma de interagir de forma mais dinâmica com o público infantojuvenil. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Assunto: Projeto prevê mudança em depoimentos de crianças e 

adolescentes 

Fonte: Diario de Pernambuco 

Data: 04/07/2016 
 

 
 

 

Proposta quer evitar que pessoas que sofreram abuso sexual passem por constrangimentos 

durante depoimentos  

 

O caso que chocou o Brasil – o estupro coletivo de uma menina de 16 anos no Rio de Janeiro, 

em maio – , colocou à mostra, além da brutalidade do crime, um outro problema enfrentado 

pelas vítimas de violência: a excessiva exposição do trauma durante o processo do 

interrogatório. O tema é assunto de um projeto de lei, da autoria da deputado Maria do 

Rosário (PT-RS), que tramita em regime de urgência na Câmara dos Deputados. Ele 

estabelece um novo tipo de protocolo para depoimentos prestados por crianças e adolescentes 

no processo anterior e no Judiciário. Pesquisa feita 7ª Vara de Justiça do Rio Grande do Sul, 

que alterou a forma de conduzir os depoimentos, de maneira a respeitar as especificidades da 

vítima, mostra que, nestes casos, as probabilidades de se chegar ao agressor vão de 5% para 

até 70%. 

 

O PL 3792/2015 estabelece a “escuta qualificada” e o “depoimento especial” das vítimas de 

violência, para que não tenham que “recontar” suas histórias, por exemplo, ou sejam 

submetidas a situações de constrangimento. Alguns fóruns no país já usam esse tipo de 

procedimento, mas a lei visa estabelecer o protocolo em forma de lei. A proposta estipula 

formas de conduta para os atos de integrantes do judiciário, da assistência social, da saúde e 

de outros envolvidos no processo de atendimento.Segundo o processo tradicional, a vítima 

pode ser levada a depor de três a seis vezes, nos diversos processos de investigação, a 

começar pelo atendimento no centro de saúde. O modelo proposto pelo projeto prevê que a 

vítima fale apenas durante a escuta, cuja fala pode servir para os mais diversos, e o 

depoimento especial na Justiça. 

 

O projeto prevê, por exemplo, a mínima intervenção das autoridades. Prevê também a 

participação da família e da vítima sobre o planejamento de sua participação na ocorrência e 

todo o atendimento. Segundo o projeto, a criança tem o direito de não ter contato com o 

acusado, antes, durante ou depois do depoimento. Diz ainda que a intervenção tem que ser o 

mais rápido possível e de acordo com suas especificidades. Cada profissional tem seus papeis 

esclarecidos e, para que isso ocorra, serão criados Centros Integrados de Atendimento. 

 

No caso do estupro da jovem no Rio, por exempo, o delegado Alessandro Thiers, que então 

conduzia as investigações do estupro coletivo, acabou afastado. Na delegacia de polícia, a 

jovem de 16 anos foi questionada pela polícia se ela tinha o hábito de participar de sexo em 

grupo. A forma como o depoimento foi conduzido fez a advogada da menina, Eloísa Samy, 

pedir o afastamento do titular da Delegacia de Repressão aos crimes de Informática (DCRI), 

Alessandro Thiers. 

mailto:edviver.pe@dpnet.com.br


 

 

O diretor executivo da Childhood Brasil, Rodrigo Santini, diz que as crianças e adolescentes 

acabam passando por um processo de “revitimização secundário”, depois da violência em si. 

“O médico não precisa saber quem bateu ou quem abusou sexualmente dessa criança. Assim 

como um conselheiro tutelar não precisa pedir para baixar a calcinha para entender o que 

aconteceu, não é o seu papel”, disse. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Assunto: Estudar de manhã ainda opõe a rotina dos filhos e dos pais, diz 

estudo 

Fonte: Diario de Pernambuco 

Data: 04/07/2016 
 

 
 

 

Estudar de manhã ainda opõe a rotina dos filhos e dos pais, diz estudo Pesquisas afirmam que 

as aulas no período matutino começam cedo demais, o que prejudica o sono dos alunos e, em 

alguns casos, até o rendimento escolar  

 

Para muitos pais, os dias começam logo cedo com uma batalha: fazer os filhos levantarem no 

horário certo e ir para a escola. E essa luta diária já é alvo de vários estudos nacionais e 

internacionais que afirmam que as aulas no período matutino começam cedo demais, o que 

prejudica o sono das crianças e adolescentes e, em alguns casos, até o rendimento escolar dos 

estudantes. 

 

Uma pesquisa da Universidade de Aveiro, em Portugal, concluiu que a tendência das escolas 

de definir os horários mais à tarde para as crianças do ensino infantil e fundamental 1 (do 1º 

ao 5º ano) e os mais cedo para pré-adolescentes e adolescentes dos ensino fundamental 2 (do 

6º ao 9º ano) e médio está em "contradição com a fisiologia humana". Segundo a pesquisa, 

durante a puberdade, a fisiologia dos adolescentes os impele a deitar e a acordar mais tarde. 

Por isso, recomenda-se que as aulas para essas etapas de ensino só deveriam começar após as 

10h30 - nesse país, em geral, as aulas têm início às 9h30. 

 

No ano passado, um relatório do Centro de Controle e Prevenção de Doenças, dos Estados 

Unidos, também afirmou que as aulas dessas duas etapas deveriam iniciar mais tarde. A 

recomendação é de que as atividades deveriam começar às 8h30, não às 8 horas, como na 

maioria das escolas de lá. 

 

No Brasil, onde as aulas começam ainda mais cedo, uma pesquisa do Instituto de Pesquisa e 

Orientação da Mente (IPOM) mostrou que os adolescentes de 14 a 18 anos estão dormindo 

mal e enfrentando distúrbios do sono. Segundo a pesquisa, dos 1.830 jovens ouvidos, 43% 

disseram dormir de 3 a 5 horas por noite e 94% afirmam sentir sonolência ou queda de 

rendimento durante o dia. 

 

"Com a rotina que temos, principalmente nas grandes cidades, temos muitas opções de 

atividades e compromissos noturnos. Isso também passou para as crianças e os jovens, que 

vão dormir cada vez mais tarde e continuam acordando muito cedo para ir à escola. A falta de 

sono provoca irritabilidade, depressão e mudanças de comportamento", observa a médica 

Dalva Poyares, do Instituto do Sono e professora da Unifesp. 

 

Exemplo 
Para se adaptar melhor ao relógio biológico dos alunos, o Colégio Guaiaúna, em Aricanduva, 

zona leste de São Paulo, decidiu que as aulas no período da manhã começariam uma hora 

mailto:edviver.pe@dpnet.com.br


 

 

mais tarde do que na maioria das escolas brasileiras, às 8 horas. "No começo, os pais ficaram 

preocupados, acharam que os filhos teriam menos aulas do que nos outros lugares. Mas 

fizemos uma reunião e mostramos que cumprimos as 800 horas de aula por ano (como 

determina o MEC)", contou Cristine Soares, diretora do colégio. 

 

A escola, no entanto, abre às 7 horas para as famílias que precisam deixar os filhos mais cedo. 

"Nós buscamos atender às necessidades da rotina dos pais, mas eles também não podem 

esquecer o que é melhor para os filhos", diz Cristine. No começo das aulas, para os menores é 

feita uma roda de atividade para que eles despertem e conversem sobre as atividades do dia. 

Para os mais velhos, a escola recomenda aos professores que façam aulas mais dinâmicas. 

 

Sem apoio 

 

No Colégio Rio Branco, em Higienópolis, só há turmas de ensino fundamental 2 e médio de 

manhã por falta de demanda dos pais. Esther Carvalho, diretora da escola, disse que já se 

pensou em mudar o horário de entrada do período, que é às 7h20, mas não foi possível pela 

rotina dos pais e também para que as aulas não atrapalhassem o horário de almoço dos alunos. 

 

"Nas escolas americanas o período é integral, por isso há essa flexibilidade. Para nós, ainda é 

um desafio", diz Esther. Por isso, a escola busca orientar e dar dicas aos pais para que 

incentivem os filhos a entrar em uma rotina mais saudável, dormindo mais cedo. Segundo ela, 

os pais precisam conversar e ficar atentos às atividades dos filhos a noite. "Não adianta 

mandar ir para o quarto. Os jovens têm os celulares nas mãos e ficam até tarde trocando 

mensagens ou jogando online." 

 

No colégio Liceu Santa Cruz, na Mooca, as aulas começam às 7h10 e, segundo a diretora 

Mirna Suzano, muitos jovens só começam a ficar mais "acordados" depois da segunda aula. 

Ela disse que a recomendação aos professores é que deixem as aulas mais dinâmicas, com 

atividades em duplas ou grupos. Os professores também ficam atentos a alunos que podem 

demonstrar sinais de sono. "Quando percebemos que é muito frequente o aluno ficar 

sonolento em sala, chamamos os pais para que fiquem mais atentos aos horários dos filhos e 

os orientem melhor." As informações são do jornal O Estado de S. Paulo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Assunto: Oitavo lugar Estudantes do Recife entre os melhores do mundo 

no campeonato de robótica 

Fonte: Diario de Pernambuco 

Data: 04/07/2016 
 

 
 

Alunos ficaram em oitavo lugar no Campeonato Mundial de Robótica (RoboCup), 

competição disputada em Leipzig, na Alemanha  

 

 

Estudantes da Escola Municipal Rodolfo Aureliano, situada na Várzea, na Zona Oeste do 

Recife, têm motivos para comemorar e orgulhar o Brasil e Pernambuco. Os alunos do 7º e 8º 

anos da unidade de ensino representaram o país e ficaram em oitavo lugar no Campeonato 

Mundial de Robótica (RoboCup), competição disputada em Leipzig, na Alemanha. A equipe, 

batizada de Lego Kombat, é formada pelo trio Maria Eduarda Barbosa, de 12 anos, Paulo 

Poan, de 13, e Miguel Silva, de 13, e deve desembarcar na terra natal na noite da próxima 

quarta-feira. Eles disputaram a modalidade Resgate, com robôs a partir de blocos de encaixe 

do brinquedo Lego, e enfrentaram o desafio de montar peças em forma de carro, com 

programação para vencer trajetória com obstáculos e fazer a captura de objetos pré-

determinados no menor tempo possível. 

 

A equipe ficou atrás, na competição, de estudantes de países como China, Hungria, Japão, 

Croácia, Estados Unidos, Indonésia e a anfitriã Alemanha. No total, os competidores 

brasileiros de robótica disputaram com outras 24 equipes no nível 1, que reúne estudantes de 

até 15 anos. O time brasileiro também é integrado pela ex-aluna da escola Maryllia Willyane 

Félix, de 14 anos. Ela participou da Olimpíada Brasileira de Robótica (OBR), em 2015, 

quando a rede municipal se classificou para a fase mundial. “As pistas de competição foram 

muito difíceis, mas conseguimos superar os obstáculos. Nós somos a oitava melhor equipe do 

mundo todo. O Brasil e o Recife têm os oitavos melhores alunos de robótica do planeta. Fico 

muito feliz e orgulhosa de ver a minha cidade investindo nisso, investindo na gente”, vibrou. 

 

De acordo com o professor Cid Espíndola, que também treinou a equipe vencedora da disputa 

no Brasil em 2015, os estudantes da rede municipal voltarão ao Recife como favoritos na 

olimpíada de 2016, que, desta vez, será realizada na capital pernambucana, durante a edição 

da Campus Party, nos dias 20 e 21 de agosto. Ele treinou o grupo ao lado da professora 

Juliana Borges. “Disputamos com equipes que usam tecnologia de ponta e vimos que a 

programação que os meninos fizeram nos nossos robôs era uma das melhores. Por muito 

tempo, ficamos em segundo e terceiro lugar, na frente do Japão, por exemplo. Estou muito 

feliz pelo que fizemos aqui, fruto do trabalho que estamos desenvolvendo no Recife. A 

experiência foi espetacular. Pelo que aprendemos numa competição de tão alto nível, temos 

muita chance de sermos bicampeões brasileiros”, afirmou o docente, que é um dos 

coordenadores do Programa Robótica na Escola do Recife. 
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FORMAÇÃO 

 

Mais de 70 mil alunos da educação infantil aos anos finais do ensino fundamental da rede 

municipal de ensino do Recife começaram a aprender robótica em 2014, quando a Prefeitura 

do Recife implementou o Programa Robótica na Escola. Em sala de aula, eles têm mais 

contato com os robôs feitos com blocos de encaixe da Lego Education, além de trabalhar com 

a linha de robôs humanoides (Nao) quando vão a aulas no Centro de Educação, Tecnologia e 

Cidadania (Cetec) ou quando participam de eventos como a caravana de robôs nas creches 

municipais. Até agora, a Secretaria de Educação do Recife investiu R$ 32 milhões no 

programa, que atende desde crianças, nas creches, até adolescentes, no ensino fundamental - 

os últimos aprendem até a programar robôs.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Assunto: Garanhuns: MPPE recomenda medidas voltadas para 
educação  

Fonte: MPPE 

Data: 01/07/2016 
 

 
 

1º/07/2016 - O Ministério Público de Pernambuco (MPPE) recomendou uma série de medidas 

no âmbito da educação ao prefeito de Garanhuns, Izaias Régis, e aos secretários municipais 

Bruno Gomes (Administração), Janecélia Branco (Educação) e Evilson Rodrigues (Fazenda). 

Entre as medidas o MPPE recomenda que, até o dia 31 de dezembro de cada ano, a começar 

em 2016, seja realizado o completo levantamento das demandas por creches e pré-escolas da 

rede pública municipal para garantia de atendimento de 100% da demanda desde o início do 

ano letivo. 

De acordo com o promotor de Justiça Domingos Sávio Pereira, nos autos do Procedimento 

Administrativo nº 22/2014, que objetiva a garantia do acesso à educação infantil em 

Garanhuns, existe registro de 184 crianças aguardando vagas no ano de 2016, ou seja, 

demanda reprimida, conforme informou a Secretaria Municipal de Educação, por meio de 

ofícios. 

A prefeitura tem o prazo de 30 dias para realizar um levantamento completo das vagas 

reprimidas e aperfeiçoar o sistema de coleta de informação, inclusive com a colaboração do 

Conselho Tutelar e dos meios de comunicação. 

Em 45 dias, as autoridades notificadas deverão disponibilizar vagas de educação infantil para 

todas as crianças do município que enquadram-se na faixa etária pertinente e que já 

demandam por vagas este ano na rede pública municipal, nos termos do artigo 11 da Lei de 

Diretrizes e Bases da Educação, providenciando-se o espaço e profissionais habilitados 

necessários. 

Em outra recomendação, o MPPE também recomenda às mesmas autoridades que 

disponibilizem, no prazo de 30 dias, professores para o atendimento educacional 

especializado a todas as crianças e adolescentes com deficiência da rede pública municipal, 

além de tradutores e intérpretes de Língua Brasileira de Sinais (Libras), guias intérpretes e 

profissionais de apoio escolar. 

Deverão ainda ser adotadas todas as medidas cabíveis para recuperar as perdas estudantis de 

2016 e evitar nova interrupção do ano letivo para tais estudantes. 

Merenda - O MPPE ainda expediu uma recomendação, orientando o prefeito Izaias Régis, a 

secretária de Educação Janecélia Branco e os conselheiros de Alimentação Escolar de 

http://www.mp.pe.gov.br/mppe/index.php/comunicacao/noticias/ultimas-noticias-noticias/6290-garanhuns-mppe-recomenda-medidas-voltadas-para-educacao
http://www.mp.pe.gov.br/mppe/index.php/comunicacao/noticias/ultimas-noticias-noticias/6290-garanhuns-mppe-recomenda-medidas-voltadas-para-educacao


 

 

Garanhuns a promoverem o efetivo funcionamento do Conselho e a ampla divulgação de suas 

reuniões, apresentando, em 30 dias, calendário de reuniões para o ano de 2016. 

De acordo com Domingos Sávio Pereira, conforme os autos do Procedimento Administrativo 

nº 22/2014, em 2015 houve apenas uma reunião do Conselho, e até o momento, não há 

definição sobre o calendário de reunião do colegiado. 

As três recomendações foram publicadas no Diário Oficial do dia 23 de junho. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Assunto: Governo do Estado lança Campanha para sensibilizar 

sociedade sobre a microcefalia 

Fonte: Blog de Notícias do Governo do Estado de Pernambuco 

Data: 04/07/2016 
 

 

 
 

 

Respeito a bebês e seus familiares é o mote do trabalho 

  

Primeiro Estado a notificar a mudança do padrão da microcefalia no País, Pernambuco possui, 

atualmente, 366 bebês com diagnóstico positivo da malformação. Como nova condição para a 

maioria das pessoas, ela ainda é recebida pela sociedade com desinformação. Com o intuito 

de conscientizar a população, enfrentar o preconceito e preparar as famílias para acolher os 

bebês na sociedade, o Governo do Estado passou a veicular, na última sexta-feira (01/07), a 

campanha Em Pernambuco, quem nasce com microcefalia é recebido pela família com amor, pelo 

Estado com atenção e por todos com respeito. 

Baseada em casos reais de famílias pernambucanas, a campanha tem origem em um ensaio 

fotográfico sensível, que apresenta a relação de carinho e afeto entre pais e filhos. As fotos 

darão vida não só a uma campanha de mídia, mas a uma exposição itinerante que percorrerá 

todo o Estado. As peças poderão ser observadas em mídia exterior (backbus e frontlight), 

anúncios de jornal e revista, além de ações noturnas de walkmídia, internet, blogs e cinema. 

Comerciais também serão exibidos na grade de programação das TVs, com depoimentos e 

relatos de cada família participante. 

 “O Governo de Pernambuco tem encarado essa situação de frente. O Estado foi o primeiro a 

notificar e acompanhar os casos de microcefalia, foi o primeiro a criar um protocolo de 

atendimento, que se tornou modelo para outros estados e países, sem contar a 

http://www.pe.gov.br/blog/2016/07/04/governo-do-estado-lanca-campanha-para-sensibilizar-sociedade-sobre-a-microcefalia/
http://www.pe.gov.br/blog/2016/07/04/governo-do-estado-lanca-campanha-para-sensibilizar-sociedade-sobre-a-microcefalia/


 

 

descentralização do atendimento às crianças com microcefalia. Assim, não poderíamos deixar 

de levantar essa discussão junto à sociedade. Precisamos e estamos garantindo os direitos 

dessas crianças, mas também queremos garantir o respeito e a dignidade com que elas e seus 

familiares precisam ser acolhidos na sociedade”, explica o governador Paulo Câmara. 

Campanha convida população a deixar sua mensagem de boas-vindas aos bebês 

O trabalho contará também com um hotsite específico (www.recebacomamor.com.br), no qual as pessoas 

poderão acessar e deixar mensagens, por meio de vídeos, fotos e textos, para os bebês com microcefalia 

que estão nascendo em Pernambuco. O portal contará ainda com as peças da campanha, fotos das famílias e 

perguntas e respostas sobre microcefalia, para trabalhar os estigmas sociais relacionados ao tema, além de 

toda a rede de atendimento descentralizada do Estado. 

MICROCEFALIA – Pernambuco foi pioneiro na identificação da alteração no padrão da 

microcefalia, na estruturação de um sistema de vigilância para este evento inusitado em saúde 

pública e na organização da rede de atenção e acompanhamento das gestantes e crianças com 

microcefalia. 

Rede de saúde – Após pouco mais de 8 meses do início dos esforços para garantir o 

acompanhamento e tratamento dos casos de microcefalia, a rede estadual passou por uma 

reestruturação. No final do ano passado, o Estado contava com apenas duas instituições que 

atendiam as crianças com microcefalia – o IMIP e a AACD, isso devido ao fato de que, 

historicamente, o Estado registrava cerca de 12 casos da malformação por ano. Atualmente, 

24 unidades em todo o Estado já prestam algum tipo de atendimento relacionado à 

microcefalia. No mês de julho, a UPAE de Limoeiro e o Hospital Regional Fernando Bezerra, 

em Ouricuri, vão iniciar o trabalho de reabilitação das crianças. Até outubro do ano passado, 

uma criança precisava percorrer, em média, 420 quilômetros para ter um atendimento para 

microcefalia. Atualmente, essa distância foi reduzida para menos de 60 quilômetros de 

distância. 

Pesquisa – Pernambuco também tomou uma iniciativa pioneira no Brasil de fomento à 

pesquisa científica nessa área. Neste sentido, foram investidos R$ 3 milhões, de recursos das 

secretarias estaduais de Ciência e Tecnologia e da Saúde, via Facepe, para fomento às 

pesquisas que buscam identificar e conhecer melhor o vírus Zika.  

Secretaria Estadual de Saúde – PE 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Assunto: Cartilha da Justiça será lançada para alunos de escola pública 

de Manaus 

Fonte: AMB 
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Para levar informação e desmistificar o “juridiquês” com a criançada, a Associação dos 

Magistrados Brasileiros (AMB), em parceria com a Associação dos Magistrados do 

Amazonas (Amazon) lança, nesta terça-feira (05), às 9h, a Cartilha Cidadania e Justiça na 

Escola, uma publicação especial com informações em formato gibi sobre vários temas que 

envolvem o Judiciário. O lançamento será na Escola Municipal Temístocles Pinheiro Gadelha 

e contará com a presença da vice-presidente de Integração da AMB, Nartir Weber, e do 

presidente da Amazon, Cassio Santos. 

Com linguagem simples e ilustrações do cartunista Marcos Vaz, a cartilha aborda temas como 

o bullying, lei Maria da Penha, relações homoafetivas, alienação parental e guarda 

compartilhada. “A intenção do projeto é apresentar às crianças a importância dos diretos e 

deveres como cidadãos. Por isso a revista é indicada para todas as idades e graus de 

escolaridade. Queremos que, cada vez mais cedo, temas tão relevantes como esses sejam 

tratados na escola e entre as famílias”, destaca o presidente da AMB, João Ricardo Costa. 

Idealizada para promover contato direto entre estudantes e professores do ensino fundamental 

com o Poder Judiciário, a publicação será distribuída gratuitamente em escolas públicas do 

Acre. “A elaboração da revista foi extremamente cuidadosa e prazerosa, porque procuramos 

trazer temas de grande importância no cenário da família, relações sociais, trabalho, direito e 

deveres dos cidadãos brasileiros, numa linguagem acessível”, explica Nartir Weber. 

O presidente da Amazon, Cassio Santos, acredita que a educação das crianças é um passo 

importante para o conhecimento de direitos e deveres, fazendo com que todos possam exercer 

a cidadania de forma plena. “Com a cartilha, a Magistratura está fazendo sua parte, 



 

 

contribuindo para que temas importantes sejam abordados e discutidos de forma clara”, 

destaca. 

Cartilha 
Sucesso de público há mais de uma década, a sétima edição da cartilha ainda traz algumas 

novidades como a personagem deusa Têmis, que também vai interagir com temas que 

remetem diretamente ao nosso dia a dia. 

AGENDA 
O quê: Lançamento da Cartilha da Justiça 

Quando: Terça-feira, 05 de julho 

Horário: 9h 

Onde: Escola Municipal Temístocles Pinheiro Gadelha 

Endereço: Rua Cupiúba, 120 – Bairro Jorge Teixeira, Zona Leste de Manaus. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


